

El cerebro y tu pensamiento sobre el Mundo

Cristian Samboni

Image not found.

Capítulo 1

-->Seguimiento de lo tradicional<--

Hola. En mi cerebro y en el tuyo están ocurriendo una serie de procesos en los que se involucran la lectura de esto. Piensa en el momento más feliz de tu vida...

Estoy aquí para decirte que has perdido la memoria, la capacidad por la que llegaste a este mundo, el propósito de tu existencia. He pensado y he deducido que desde que nacemos y en nuestra niñez estamos dispuestos a aprender y conocer el mundo, como es afuera de nuestra casa, nuestros amigos, nuestro jardín, incluso; pero-..¿ Seguimos siendo los mismos niños con las fortalezas y sueños de los 9-10 años?. Con el trascurso del tiempo y el desarrollo de nuestra actividades, perdemos los rasgos que nos hacen únicos, un punto en una composición artística que en su defecto, es único. Nos involucramos en tareas, deberes y situaciones en las que se pierde nuestra esencia. Muchas veces nos rendimos en nuestra vida, llega un punto en el que todo es tan crítico que simplemente no podemos continuar, es ahí donde pueden ocurrir múltiples hechos que definen nuestra madurez.

Personalmente me arrepiento de muchas de mis decisiones, pensar que deje muchas oportunidades atrás a cambio de otras pocas que resultaron no muy correctas. Piensa por 1 min en los caminos que dejaste atrás por una o dos situaciones que por alguna razón parecían prudentes en aquel día o instante.....

El tiempo tiene sus cuestiones y es que pueden existir un número infinito de posibles resultados, todas diferentes con tus decisiones. Surgen preguntas, inquietudes después de pensar, porque la vida en su sentido profundo, puede hacernos triunfar o fracasar. En mi corta edad, he estado pensando en algunas aspectos, en los que involucro mi Cerebro y el de todos ustedes, que como cualquier cosa, puede fallarnos, puede engañarnos, todo es cuestión de engaño mental. Las debilidades cerebrales se usan como estrategia en ventas, cuando ligas con una chica o chico, en tu clase de matemáticas, con tu pareja...etc. El cerebro es un arma poderosa, pero tiene sus límites están en nosotros, en como manipulemos ese control mental proporcionado, por ejemplo: Grandes Marcha, TV, Internet.

Este es mi primer artículo y tengo un montón ideas en mi disco duro con vulnerabilidades netamente por defecto, si llegases a leer este corto escrito, te sugiero me des argumentos y opciones para escribir el próximo.

